



INFORMATION SUR LE DISPOSITIF BILANGUE AUX PARENTS D'ÉLÈVES DE CM2

A l'entrée en 6^{ème}, au collège Denecourt de Bois-le-Roi, les élèves ont la possibilité d'apprendre deux langues vivantes dans le cadre du dispositif bilangue : l'allemand et l'anglais. Ce dispositif s'adresse à tous les élèves qui sont motivés par la pratique des langues et volontaire dans leurs apprentissages.

- **En 6^{ème} :**
Au collège Denecourt, **3 heures par semaine sont dévolues à l'allemand et autant pour l'anglais.**
- **En 5^{ème}, 4^{ème} et en 3^{ème} :**
3 heures par semaine sont toujours consacrées à l'anglais, mais l'horaire passe en allemand à 2,5 heures hebdomadaires.

Le professeur d'allemand, Monsieur Cochet, et nous-mêmes nous tenons à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

NOTA BENE : la classe bilangue ne pouvant dépasser un effectif de 26 élèves, chaque candidature sera appréciée au regard des résultats de l'élève et des échanges avec les enseignants de l'école élémentaire. L'élève devra être partie prenante dans ce choix. Les familles seront informées de l'inscription ou non de leur enfant au mois de juin.

Les élèves qui n'intégreront pas la classe bilangue en 6^{ème} pourront choisir l'allemand en LV2 en 5^{ème} (sous réserve d'un effectif suffisant).

La Principale,
Mme Mendes

La Principale adjointe,
Mme Houis

Pourquoi apprendre l'allemand ?

Entrer dans le dispositif bilangue allemand – anglais en 6^{ème}

Vous hésitez avec votre enfant pour lui faire apprendre l'allemand en plus de l'anglais ? Voici quelques arguments destinés à vous convaincre de franchir le pas :

- La parenté entre l'anglais et l'allemand permet de faire des parallèles entre les deux langues et ainsi de progresser plus rapidement.
- L'allemand étant une langue à cas (nominatif, accusatif, datif et génitif), elle fonctionne par exemple comme le grec, le latin ou le russe. Dès le collège, il est donc possible de construire ses apprentissages en langues.
- L'apprentissage de l'allemand offre de multiples possibilités au niveau scolaire entre les différents séjours, les programmes d'échange, le cursus en section européenne et même le parcours en section germanophone.
- L'allemand est la 1^{ère} langue européenne, parlée par un Européen sur cinq à travers l'Allemagne, l'Autriche et la Suisse sans oublier que l'Allemagne est aussi le 1^{er} partenaire économique de la France.

Professionnellement, l'allemand est donc aussi un atout !